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19 Febbraio 2016 - Ravenna - “Mi fa piacere – dichiara il vicesindaco Giannantonio Mingozzi - che

nella seduta di ieri il consiglio comunale abbia approvato, seppure a maggioranza, un ordine del

giorno contrario alla realizzazione delle casse di colmata all’interno delle due dighe foranee; per la

verità tutti gli intervenuti al dibattito consigliare hanno espresso perplessità su quella ipotesi anche

se non si è giunti ad un voto unitario. 

Come ho detto in commissione lunedì scorso, la nostra netta contrarietà alla realizzazione delle

casse a mare per la collocazione dei fanghi provenienti dall’escavo del Candiano è motivata sia

dall’impatto che questa installazione avrebbe sulla navigazione e sulle attività turistiche e

commerciali che si sviluppano a Marina, sia per la modifica che provocherebbero sull’assetto

attuale dell’avamporto. 

Come giunta siamo consapevoli che questa posizione contraria va sostenuta in tutti gli organi

competenti, tecnici ed istituzionali, se necessario predisponendo nuovi atti e decisioni di giunta e

di consiglio portatori di questa volontà espressa in più sedi. Desidero ringraziare, conclude

Mingozzi, anche gli oltre duemila firmatari della petizione che c’è stata illustrata lunedì scorso

perché hanno dato un contributo molto utile per capire cosa poteva significare per Marina una scelta

che contrasteremo sempre". 
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